

Les étudiants de 1^{ère} année de BTS MCO à la Rencontre de Professionnels à la Foire Internationale de Marseille le 26 septembre 2023

Les 32 étudiants de 1^{ère} année de BTS MCO avec l'équipe pédagogique (Mmes Colle, Chuzeville, Ponsin, Vallette-Deborde) se sont déplacés le mardi 26 septembre 2023 à la Foire Internationale de Marseille. L'objectif pédagogique de cette sortie était d'échanger avec des Professionnels sur les techniques de vente, la théâtralisation de l'offre, ainsi que l'animation commerciale et la communication événementielle. La diversité des stands dans différents domaines d'activité a permis aux étudiants d'appréhender les outils de vente mis en œuvre dans le cadre d'une foire régionale réputée. Les étudiants à partir d'un guide d'entretien ont réalisé des interviews auprès des différents exposants qu'ils ont ensuite retranscrits et illustrés en respectant le cahier des charges défini par les Professeurs. Cette journée a été enrichissante grâce aux échanges, aux rencontres en direct entre étudiants et professionnels. Les étudiants ont fait preuve de sérieux, d'intérêt pour cette sortie, le tout dans une bonne humeur communicative !

